
ＳＯＭＡＲＴＡ ２０１０-２０１１ 

ＡＵＴＵＭＮ＆ＷＩＮＴＥＲ ＣＯＬＬＥＣＴＩＯＮへの感想 

学校名：学校法人古屋学園二葉ファッションアカデミー 

生徒氏名：友田 憲吾 

この度はソマルタさんの秋冬コレクションにご招待していただき、ありがとうございま 

した。ブランドにも前から興味を持っていて、今回のテーマでもある「欧州」には自分が 

一番気になっていた分野なだけにしっかりと記憶する事が出来、学ぶことが出来たと思い 

ます。高校生の立場ながら視察させていただいた事に心から御礼申し上げます。 

生徒氏名：齊藤 美輝 

今シーズンの SOMARTA を観て思ったのは、 レースやプリントがとても繊細だという事だ。 

女性らしさの中にも男性的な何かが見え隠れしている作品たちだと感じた。来シーズンの 

SOMARTA がとても楽しみです。 

Ｇ．Ｖ．Ｇ．Ｖ ２０１０-２０１１ 

ＡＵＴＵＭＮ＆ＷＩＮＴＥＲ ＣＯＬＬＥＣＴＩＯＮへの感想 

学校名：学校法人古屋学園二葉ファッションアカデミー 

生徒氏名：友田 憲吾 

G.V.G.V は僕にとっては一番身近な存在であり、遠いものでもありました。今回の視察に 

より近い物になっていったと思います。新たなイメージのスカジャンプリントなどは取り 

入れる事も可能だと感じました。一番自分が見てきたこのブランドを追い続けたいです。 

生徒氏名：斉藤 美輝 

今シーズンは前シーズンからイメージががらりと変わったと感じました。ライダースや 

バックシューズなどにフリンジを多く使い、ウェスタンなイメージながらもベロアやファ 

ーのエレガントさもあり、Ｇ．Ｖ．Ｇ．Ｖの新たな一面が見えた気がする。私が個人的に 

一番気になったのは、スカジャンです。背中にほどこされた刺繍がとても印象的でした。 

来シーズンのＧ．Ｖ．Ｇ．Ｖ．もとても楽しみです。



ＤＯＲＥＳＳ ＣＡＭＰ ２０１０-２０１１ 

ＡＵＴＵＭＮ＆ＷＩＮＴＥＲ ＣＯＬＬＥＣＴＩＯＮへの感想 

学校名：学校法人古屋学園二葉ファッションアカデミー 

生徒氏名：友田 憲吾 

この度、自分の憧れでもあった、ＤＯＲＥＳＳ ＣＡＭＰさんを視察でき、光栄に思っ 

ております。構成や雰囲気にはやはり圧倒されてしまい、目で追う事しか出来ませんでし 

た。しかしながら、この体験が自分にとって大変な影響をあたえてもらい記憶に刻まれる 

事だろうと思います。本当にありがとうございました。 

生徒氏名：斉藤 美輝 

DORESS CAMP は毎シーズン違う顔を見せてくれるのでとても楽しみにしているブランド 

の１つである。今回はパターンの切り込みなどワンピースのパターンがとても手が込んで 

いると思った。 

ｍｏｔｏｎａｒｉ ｏｎｏ ２０１０-２０１１ 

ＡＵＴＵＭＮ＆ＷＩＮＴＥＲ ＣＯＬＬＥＣＴＩＯＮへの感想 

学校名：学校法人古屋学園二葉ファッションアカデミー 

生徒氏名：友田 憲吾 

視察し、自分が一番に感じた事は、パターンのきれいさに圧倒したという事です。服を作 

っていく分野の中でパターンに一番興味があるので、この体験を活かし、学んでいこうと 

思いました。機会があれば、また見たいと思えるショーでした。 

生徒氏名：斉藤 美輝 

ショーが始まりすぐに感じたことは肩のパターンがとてもきれいで、やはりパターンがつ 

くりこまれていてすごく尊敬できました。 

私は、パターンが細かく計算された服がとても好きなのでそれを出来るデザイナーは本当 

に憧れです。 

今後のｍｏｔｏｎａｒｉ ｏｎｏもとても楽しみです。



第９回大会を振り返って 

学校名：学校法人古屋学園二葉ファッションアカデミー 

生徒氏名：友田 憲吾 

「僕の人生を大きく変えてくれた」服の道を進もうと考えていた自分にとっては、この 

一言で表せられるような大会となったと思います。１年間努力したものに、去年の経験を 

生かし、優勝を目指して青森へ行きたいです。 

生徒氏名：斉藤 美輝 

初めての外部の大会で準優勝という結果になり、とてもうれしく思っています。色々な 

事を勉強させてもらえたと、とても感謝しています。 

教諭氏名：巖本 ナヲ子 

今回初めて、ファッション甲子園に出場することが出来、大会の規模の大きさ、ファッ 

ションの表現方法の多様さに非常に驚き刺激を受けました。準優勝の栄冠は生徒全体に自 

身と活気を与えました。本年度も出場目指して頑張っています。青森・弘前・りんごがと 

ても身近な存在となりました。


